

**invasion par l'Iraq. Le Canada a aussitôt apporté un secours humanitaire afin d'aider les organismes internationaux à répondre aux besoins immédiats des réfugiés. La Jordanie a également été l'un des principaux pays bénéficiaires de l'aide financière de 75 millions de dollars accordée aux pays les plus touchés par les conséquences économiques de la crise.**

**Le Canada a maintenu un dialogue constructif avec la Jordanie tout au long de la crise du Golfe.**

**Dans le but de reconnaître l'importance du rôle joué par la Jordanie, M. Clark y a effectué une visite au cours de la crise; il a été le seul ministre des Affaires étrangères d'un grand pays membre de la Coalition à s'y rendre pendant la crise et le premier à y effectuer une visite après la fin des hostilités. Les relations canado-jordaniennes ont encore été renforcées par la visite privée au Canada du frère du roi Hussein, le prince héritier Hassan.**